

Argentina abre a pilotos, tripulantes y aviones extranjeros su mercado



Javier Milei,
presidente
de Argentina.

Para mitigar una nueva ola de cancelación de vuelos internos en la estatal Aerolíneas Argentinas, debido a las medidas de fuerza de sus sindicatos, liderados por La Cámpora, el gobierno trasandino publicó ayer un decreto mediante el cual el Ejecutivo delegó en la Administración Nacional de Aviación Civil las autorizaciones para que pilotos y tripulaciones extranjeros puedan desempeñarse en vuelos aerocomerciales de ese país, así como la utilización de aviones con matrícula foránea.

La medida, firmada por el presidente Javier Milei, es "lo que faltaba en el paquete de desregulaciones y lo que permite que puedan venir aerolíneas a operar los vuelos de cabotaje que se están discutiendo en Argentina", explicaron fuentes de gobierno a La Nación.